# "Denkwürdiger Tag" im Sommerbad

Thomas Schulz freut sich: Projekt Pool-Lift in Stadensen offiziell gemeistert

VON ULRICH BLEUEL

einzigartig macht. Mit einem nun ein Pool-Lifter eingeperlichen Handicaps wurde einer Liegemöglichkeit eingeein rollstuhlgerechter Sanierreicht oder vor zwei Jahren ne optimale Wasserqualität ausgereiften Konzept der durch die Interessengemeinne fremde Hilfe ermöglicht. kreis ein Badevergnügen ohweiht, der diesem Personenrichtet. Für Besucher mit körtärtrakt mit Dusche, WC und Chlorreduzierung wurde eisen, kurz ISO – im Landkreis schaft Sommerbad Stadendensen – privat betrieben Stadensen – Es gibt so einiges was das Sommerbad in Sta-

ISO-Vorstandsmitglied Thomas Schulz ist seit einem Motorrad-Unfall 2007 auf einen Rollstuhl angewiesen. In seiner Hand lagen Planung und Umsetzung des Projektes Pool-Lifter. Unermüdlich hatte er sich um Spenden und Sponsoren bemüht. "Jede große Tat beginnt mit einem Traum", begrüßte Schulz Besucher und Gäste zur Einweihung und stellte noch einmal die einzelnen Werdepunkte bis zur Barrierefreiheit des

Sommerbades vor.
Bei allen bisherigen Projekten habe er stets Unterstützung vom Vorstand erhalten, Hilfe von Mitgliedern und Freunden. Er sei auf eine große Spendenbereitschaft in sachen Pool-Lift gestoßen. "In





Luck (links) und Holger Bombeck auch den alten. Dank des Pool-Lifts braucht er nun keine Hilfe mehr. **Thomas Schulz zeigte den Gästen im Sommerbad den schnellsten Weg ins Nass** (Bild links), aber mit Hilfe von Christian FOTOS: BLEUEI

dir muss es brennen, wenn du etwas entzünden willst", schloss Schulz mit bewegenden Worten.

ISO-Vorsitzender Reinhard
Wagner dankte ihm für seine
Tatkraft "Du hast es angetrieben und zur Vollendung gebracht. Mit deinem Engagement hat unser Sommerbad
eine tolle Entwicklung genommen." Für den knapp
10000 Euro teuren Lifter trug
die ISO nur einen verschwindend kleinen Eigenanteil.

Mit seinen Freunden Chris-

tian Luck und Holger Bombeck demonstrierte Schulz zunächst, wie er bisher ins Wasser getragen werden musste. Anschließend dann bewältigte er diesen Weg vom Rollstuhl in den Lift samt langsamen Gleiten in und aus dem Wasser alleine. Zu einem Spaß war er dann auch noch aufgelegt und zeigte mit einem Schubser aus dem Rollstuhl den allerschnellsten Weg ins Wasser.

Mit Interesse verfolgten auch die beiden stellvertre-

tenden Landräte und Landtagskandidaten Jörg Hillmer ge (CDU) und Andreas Dobslaw I (UWG) das Geschehen vom sekenrand. Hillmer ergriff Mas Wort und hob das Alleinstellungsmerkmal des Liftes hervor: "Es zeichnet die ISO aus, dass sie bei allen Vorhaben nie auf der Strecke Halt gemacht hat, sondern immer aweiter gegangen ist."

Ahnlich sah es Samtgemeindebürgermeister Michael Müller. "14 Jahre lang wurde an diesem Projekt gearbei-

> ger Tag. Diesen Lift hat Thomas Schulz nicht allein für sich gewollt, sondern für alle Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen."

Und Thomas Schulz, wäre nicht Thomas Schulz, wenn er nicht noch einen weiteren Traum hätte. "Ich möchte auch Blinden und Gehörlosen das Baden möglichst ohne Hilfe anderer ermöglichen." Ideen hat er schon und wird sie der Interessengemeinschaft vorstellen.

# IN KURZE

# Bad Bodenteich feiert Schützenfest

Bad Bodenteich – Die Freude in Bad Bodenteich ist groß: Die örtliche Gilde lädt für Pfingstsonnabend, 4. Juni, zum Schützenfest ein. Um 13 Uhr ist Antreten in der Hauptwache am Gasthaus am Bahnhof, gefolgt vom Ausmarsch durch den Ort und der Abholung der Majestäten. Für 15 Uhr ist die Ankunft am "Studio 21", dem ehemaligen Haus des Gastes, geplant, wo der Festkommers beginnt.

Parallel dazu findet ein buntes Programm für Kinder auf dem Schützenplatz vor dem "Studio 21" statt – mit Spiele, Preisschießen und einer Hüpfburg. Die verschiedenen Schießwettkämpfe der Schützen starten um 17 Uhr, die Siegerehrung und Königsproklamation wird für 21 Uhr erwartet. Gegen 22 Uhr wird dann der neue Schützenkönig nach Hause gebracht.

### Treffen der Tennisabteilung

Suderburg – Die Tennisabteilung des Vfl. Suderburg hält am Donnerstag, 9. Juni, ihre Abteilungsversammlung ab. Beginn ist um 18.30 Uhrauf der Tennisanlage am Gänsekamp.

## Auftakt-Abend zur Dorfentwicklung

Oetzen - Zur Auftaktverar